



5,000人が健脚を競う

3月5日、花のまち鴻巣の恒例イベント「パンジーマラソン」が開催されました。全国から参加した5,036人のランナーは、早春の鴻巣路をゴール目指して力走しました。



食生活改善への尽力に感謝状

鴻巣市食生活改善推進員の皆さんが、埼玉県より「食生活改善功労者感謝状」の交付を受け、原口市長に報告しました。今後も、皆さんの活躍を期待します。



気軽に楽しく健康づくり 上生出塚1号公園に健康運動器具設置

3月25日、上生出塚1号公園で、健康運動器具設置に伴うオープニング教室を実施しました。

参加者の皆さんは、健康運動器具の活用を通じて、健康づくりの意識を改めて高めました。

皆さんも、ウォーキングの際の立ち寄りポイントなどとしてご利用ください。



電気自動車を活用



2月23日、日産自動車による「電気自動車活用事例創発事業」における車両の引渡しが行われました。これは、環境にやさしい電気自動車を、より良いまちづくりや行政課題の解決等の一助となる活用方法を考案した自治体に、3年間無償貸与されるものです。この車両は、廃食油の回収等に活用させていただきます。



卓越した技能者を表彰

卓越した技能で永きにわたり同一の職種に従事し、後進の育成等に貢献した技能者を表彰する「技能功労者表彰」を実施しています。3月5日、次の3人の方を表彰しました。



▲【氏名(職種)】(写真左から) 丸山真弘さん(建築大工)、鯨井英一さん(鳶)、梶山義夫さん(左官)

100歳！ ますますお元気で

100歳を迎えられた大正5年2・3月生まれの皆さんをお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。これからもどうぞお元気で。



吉田 すい さん
(大間)
2月27日生



加藤 アサ さん
(南)
3月1日生



的場 ふく さん
(下忍)
3月13日生



荒井 えつ さん
(屈巢)
3月15日生

